

<https://www.ladepeche.fr/article/2018/03/17/2761793-football-match-national-3-entre-luzenac-balma-arrete-tempete-neige.html>

Publié le 17/03/2018

## Football : le match de National 3 entre Luzenac et Balma arrêté par une tempête de neige !



*Plusieurs centimètres de neige ont recouvert le stade Paul-Fédou en quelques minutes à peine./*

*Photo DDM. Sébastien Batteux.*

Scène surréaliste ce samedi soir sur le stade Paul-Fédou de Luzenac. Alors qu'on jouait la 39e minute du match de National 3 entre le Luzenac AP et Balma (0-0 au moment de l'interruption), les chutes de neige qui s'abattaient depuis près d'une demi-heure sur le stade Paul-Fédou redoublent. L'arbitre de la rencontre, M. Cédric Dutour, décide d'interrompre le match dans un premier temps. Au bout de vingt minutes, voyant que la situation ne s'arrangeait pas et qu'il allait être difficile de déneiger le terrain, et en accord avec les deux capitaines, il a finalement préféré arrêter définitivement le match. "La sécurité des joueurs n'est pas assurée" , a-t-il déclaré. Le match sera rejoué à une date définie ultérieurement.



**Le match de football Luzenac-Balma  
arrêté à cause de la neige**

**Le 17 mars 2018 à Luzenac**

LIONEL LASSEUR

